

令和4年8月30日

関係各位

社会福祉法人射水福祉会いみず苑
施設長 稲垣 宏

当苑入所施設における新型コロナウイルス感染症に係るゾーニングの解除について
いつも当苑に対してご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。

このたびは、本年8月1日に当苑入所施設で発生いたしました複数の新型コロナウイルス感染症陽性者の発生につきまして、多くの入所者様やご家族様をはじめ関係機関等の皆様方に、大変なご心配とご迷惑をお掛けしましたことを心よりお詫び申し上げます。

当苑では最初の陽性者判明後、直ちに県厚生センターからのご指導もいただきながら、施設一丸となって、全力で事態の収束に向けて取り組んでまいりました。そして、最後の陽性者を8月14日に確認してから15日間が経過し、新たな陽性者は発生しておりません。

このような状況を踏まえ、県厚生センターの判断をいただいたうえで、本日、ゾーニングを解除したところです。

今後はより一層感染予防対策の徹底を図り、引き続き、入所施設・通所施設ご利用者様に寄り添った支援を実施してまいりたいと考えております。

この厳しい状況の中、ご協力いただきました各関係機関の皆様や、励ましのお言葉やご支援を賜りました多くの皆様にご心より御礼を申し上げます。

何卒、今後とも、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。